



DLA Piper recauda para UNICEF 42.806 euros en una carrera de bicicletas

El despacho internacional de abogados celebró el jueves, 25 de septiembre de 2014, un evento mundial para recaudar fondos, el denominado Cycle Challenge, en diez oficinas repartidas entre Oriente Medio y Europa.

DLA Piper y UNICEF, la organización global más importante dedicada a la infancia, han establecido una innovadora asociación con el objetivo de reforzar la defensa en todo el mundo de los menores en situación de vulnerabilidad.

En este reto de UNICEF para Europa y Oriente Medio han participado 29 equipos, compitiendo de manera simultánea desde distintas oficinas de DLA Piper. Cada equipo estaba compuesto por 6-10 ciclistas y combinaba empleados y clientes de DLA Piper pedaleando en bicicletas estáticas. El reto era completar la mayor distancia colectiva posible como equipo, en una bicicleta compartida durante cuatro horas, con un premio para el equipo que pedaleara la distancia mayor y otro para el equipo que recaudara más donaciones para UNICEF.

La firma donó una cantidad equivalente

...